Destaca Evo Morales la unidad entre sus compatriotas



Buenos Aires, 23 ene (RHC) El expresidente de Bolivia Evo Morales destacó hoy en su cuenta de Twitter el apoyo voluntario de sus compatriotas participantes en un acto de conmemoración de los 14 años del Estado Plurinacional.

Morales rechazó las declaraciones de quienes alegan una supuesta participación obligada de cientos de bolivianos en el acto acontecido este 22 de enero en el estadio Deportivo Español de Buenos Aires.

Recordó que durante su gestión, Bolivia fue durante seis años "el primero en crecimiento económico en Suramérica, algo que nunca había pasado", y señaló al capitalismo como "el peor enemigo de la humanidad".

En su cuenta de la red social, Morales también expresó su confianza en la victoria de la fórmula integrada por Luis Arce Catacora y David Choquehuanca, del Movimiento al Socialismo (MAS), en las próximas elecciones del 3 de mayo, y los llamó el binomio del pueblo y del triunfo.

"Con la conciencia y el voto del pueblo

boliviano, no solo recuperaremos la democracia sino que también recuperaremos la Patria", sentenció el expresidente.

Decenas de miles de miembros de la comunidad boliviana en Argentina y simpatizantes del MAS llenaron el estadio Deportivo Español de Buenos Aires para celebrar el establecimiento, hace 14 años, de la nación suramericana como Estado Plurinacional, hito legitimado mediante el decreto 405 dictado por Morales.

El expresidente Evo Morales, desde Argentina, agradeció a los miles de manifestantes que celebraron los 14 años de la Revolución Democrática y Cultural y el Día del Estado Plurinacional de Bolivia.

En Bolivia tuvieron lugar multitudinarias manifestaciones de apoyo al proceso de cambio iniciado por Evo Morales en 2006 que, además de generar importantes transformaciones económicas a favor del pueblo, reconoció la multi pluralidad cultural de ese país.

En las ciudades de El Alto, Cochabamba, y otras de la nación andino-amzónica, cientos de miles de personas se unieron a la celebración de la fecha.

Al mismo tiempo respaldaron al exministro de Economía Luis Arce y al excanciller David Choqueuanca, quienes integran a la fórmula presidencial del Movimiento al Socialismo (MAS) con miras a las elecciones del 3 de mayo.

También rechazaron la asonada golpista perpetrada contra el gobierno de Evo Morales el pasado 10 de noviembre y que rompió el hilo constitucional de la nación que había alcanzado la mayor estabilidad en su historia con la llegada a la silla presidencial del líder indígena en 2006.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212695-destaca-evo-morales-la-unidad-entre-sus-compatriotas}{compatriotas}$



Radio Habana Cuba